

APLAZADAS LAS I JORNADAS DEL TRUEQUE JOVEN

Vva. de la Cañada, 14 de mar.- La Concejalía de Consumo aplaza hasta el próximo mes de mayo las I Jornadas del Trueque Joven, previstas para este fin de semana en el marco de la V Semana del Consumidor. Finalmente, se celebrarán coincidiendo con la romería de San Isidro. Durante esta actividad, los jóvenes tendrán la posibilidad de intercambiar objetos que no utilicen por otros que sean de su interés como ropa, discos de vinilo, libros, comics, juegos de mesa, películas, CDs y juguetes. El objetivo de esta iniciativa es fomentar el intercambio, la reutilización de bienes, el consumo responsable y los buenos hábitos en materia de consumo entre jóvenes del municipio. En este mercadillo, estará prohibido utilizar dinero.

Información e inscripciones

Para participar, es necesario tener entre 14 y 30 años de edad e inscribirse previamente. Más información en www.ayto-villacanada.es.